<u>Urgencias y consultas</u>



Servicios de Odontología.

La Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo ofrece a la sociedad servicios de atención de urgencias y consultas dentro del Campus Universitario.

En todos los casos, el paciente deberá presentar su DNI, pasaporte o cédula, sin excepción. Los menores de 18 años, deberán ser acompañados por un mayor y ambos presentar documentación que acredite identidad. Para su atención, el paciente deberá abonar un arancel de bajo costo, previamente.

Guardia, Diagnóstico y Derivación de Pacientes

El objetivo principal del <u>Servicio de Guardia</u> es recibir a todos los pacientes que acuden a la Facultad de Odontología para solucionar las urgencias y derivar en forma precisa a las diferentes clínicas, posgrados o servicios, para su atención. Principalmente, el servicio persigue la promoción de la salud bucal, concientizando a los pacientes de la importancia de la correcta técnica de higiene oral, el uso del hilo dental y la visita periódica al odontólogo. Se realizan también tratamientos de operatoria dental, cirugía, periodoncia, entre otros.

El Servicio de Guardia, Diagnóstico y Derivación de Pacientes está integrado por cinco odontólogos y una asistente dental.

- Horarios de atención al público: Lunes a Viernes, de 8 a 17.
- Cupo diario: 20 personas -incluye demanda espontánea y turnos programados-
- E-mail: guardia@fodonto.uncu.edu.ar
- Responsable: Od. Elisa Fliguer

Centro Odontológico Materno Infantil

El <u>COMI</u> es un espacio que promueve la salud bucal de mamás, bebés y niños de hasta 5 años, a partir de acciones de prevención odontológica y asistencial. También educa en salud individual y comunitaria, orienta a padres acerca de los cuidados adecuados para prevenir enfermedades dentales, estimula al paciente en los cuidados de higiene oral y ofrece asesoramiento sobre hábitos alimenticios, cuidados bucales del bebé y uso de la mamadera.

El Centro cuenta con cinco equipos odontológicos, un equipo para bebés, servicio de rayos X y un grupo de profesionales especializados (odontopediatras).

El servicio del COMI funciona a demanda espontánea, y con turnos diferidos con una hora de duración (cuatro diarios).

- Horarios de atención al público: lunes a viernes, de 9 a 12.
- Teléfono: 4135299 o 4135000 interno 2842
- Equipo: Coordinador Prof. Od. Guillermo De La Rosa, Co-coordinadora Prof. Od. María de los Ángeles Herreros.

Centro de Atención Odontológica al Discapacitado

Al cumplirse 23 años desde la fundación del <u>CAOD</u>; y habiendo atendido a más de 2000 pacientes, entre niños, adolescentes, adultos y ancianos, surge la necesidad, como profesionales de la salud, de seguir captando y abarcando con acciones a aquellos en los que ha sido manifestada una discapacidad (entre un día de nacidos y seis años de vida). El propósito es ejecutar en ellos verdaderas acciones de salud que tiendan a evitar o disminuir patologías orofaciales posteriores y mejorar su calidad de vida, concientizando de esto a sus padres.

La iniciativa procura ofrecer un lugar acogedor, contenedor, alegre y estimulante para las familias e instituciones que acudan en búsqueda de solución a alguno de sus problemas. Este trabajo está orientado a la inclusión y a la aceptación del otro tal cual es, con sus virtudes, defectos, capacidades y belleza.

- Horarios de atención al público: lunes a viernes, de 9 a 13.
- Teléfono: 0261 4494141
- E-mail: caod@fodonto.uncu.edu.ar
- Responsable: Od. Andrea Quiróz

Centro de Atención Odontológica integral al Adulto Mayor

El <u>COAM</u> surge a partir de la necesidad de realizar acciones clínicas de prevención odontológica en personas de 65 años en adelante, que presenten compromiso médico, discapacidades físicas y/o psíquicas dentro de la esfera bio-psico-social. Pretende instaurar programas en comunidades con dificultades para acceder a la atención odontológica y planificar un seguimiento de control de tratamientos realizados.

Asimismo, la intención es brindar educación para la salud oral a cuidadores de ancianos, personal de salud y efectores de políticas sanitarias, como también orientación a entidades intermedias que trabajan en relación al rol de la odontología en la calidad de vida del adulto mayor, fomentando acciones educativas a profesionales de la salud que integran equipos interdisciplinarios de atención integral a los mismos.

- Horarios de Atención al Público: Martes y Viernes de 17 a 19.30h.
- E-Mail de Contacto: coam@fodonto.uncu.edu.ar
- Responsable: Esp. Od. Patricia ECHAGARAY

Tratamiento del Dolor Orofacial

Es un logro de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo, la creación y puesta en marcha del Primer <u>Servicio de Tratamiento del Dolor Orofacial</u> a nivel nacional, luego de años de trabajos en esta línea de investigación conjunta entre las Cátedras de Farmacología y Terapéutica, Farmacoterapéutica y Biofísica.

El STDO es único en nuestro país por sus características y ofrece tratamiento a pacientes de distintas provincias argentinas y de países extranjeros. Los tratamientos ya cuentan con la validación de haber dado eficaz solución a pacientes con dolores paroxismales orofaciales de muy larga data, refractarios a tratamientos convencionales, en casos de neuralgias trigeminales, neuralgias de glosofaríngeo, neuralgias postherpéticas, neuralgias por disfunciones de la articulación témporomandibular (ATM), migrañas odontógenas y parestesias postquirúrgicas o postimplantes.

- Horarios de atención al público: lunes y martes, de 7.30 a 10; miércoles, de 7.30 a 12.30 (estrictamente con turnos preasignados)
- Responsable: Prof. Od. Pablo Elías (pelias@uncu.edu.ar)
- Teléfono: 2615452520

Psicología

<u>Este servicio</u> está destinado a la atención de pacientes bajo programa -niños, adolescentes y adultos- que concurren a las Clínicas de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo, como así también contempla la atención a docentes

que requieran orientación psicológica en relación a la tarea clínica con pacientes y con alumnos, y aquellos estudiantes que presenten dificultades académicas o personales.

- Horarios de atención al público: lunes, de 12 a 16; miércoles, de 8.30 a 12.30; viernes, de 11.30 a 12.30.
- Responsable: Lic. Sonia Martí

Diagnóstico por Imágenes

<u>En este servicio</u> se realizan ímágenes 3D y radiografías panorámicas. Los pacientes deberán presentar derivación profesional previa.

- Radiografías, Panorámicas y Conebean: lunes a viernes, de 9 a 13.
- Periapicales, oclusales y derivados: lunes, miércoles y viernes, de 9 a 12.

Anatomía Patológica

<u>Este servicio</u> está destinado a la atención de pacientes bajo programa -niños, adolescentes y adultos- que concurren a las Clínicas de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo.

- Horarios: junes y jueves de 9 a 16.30.
- Responsable: Od. Olga Tello

Práctica Profesional Supervisada

<u>Este espacio curricular</u> atiende por demanda espontánea consultas y tratamientos de baja complejidad. La cantidad de pacientes que serán atendidos estará sujeta a la disponibilidad de estudiantes por turnos.

- Horarios: miércoles de 8 a 16.
- Responsable: Od. Elba Inaudi

¿Cómo llegar?

Los ómnibus que llegan a la UNCUYO son:

Grupo 1 (Luján-UNCuyo)

Grupo 3 (33, 34, 35, 111, 112, 114/115 y 116)

Grupo 5 (51, 52 y 53)

Grupo 6 (63 y 62)

Grupo 8 (103)

Grupo 12 (UNCuyo)

Dicetours: Directo UNCuyo: Rivadavia, Junín, San Martín, UTN, UNCuyo; Directo UNCuyo por Barriales: Rivadavia, Junín, Barriales, Palmira, UTN, UNCuyo; Directo La

Paz: La Paz, San Martín, UTN, UNCuyo.

CATA: Directo Tunuyán-UTN-UNCuyo.

También es posible consultar en la web:

http://www.ciudaduniversitaria.gov.ar/autobuses